

Vorlage Nr. 16-O-26-0119

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 5. Oktober 2016

Erinnerungsantrag: Sicherheit für Radfahrer in Einbahnstraßen

+

Beschluss Nr. 0163

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird an den Beschluss 48 des Ortsbeirats Kostheim

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, rechtlich zu prüfen, ob es möglich ist Piktogramme in sämtlichen Einbahnstraßen anzubringen, die entgegen der Fahrtrichtung für Fahrradfahrer freigegeben sind. Sofern dies rechtlich möglich ist, soll eine entsprechende Umsetzung erfolgen.

Die Piktogramme sollen in der Mitte der Fahrbahn angebracht werden und aus dem Radweg-Piktogramm bestehen, das Autofahrern entgegenkommt, kombiniert mit einem kleinen Pfeil in Gegenrichtung der Einbahnstraße. (SV 16-O-26-0025)

aus der Sitzung vom 19. Mai 2016 erinnert und gebeten zeitnah Maßnahmen zu ergreifen.

Antragsgemäß

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.